



Número 76



Fechas importantes:

- 4 de diciembre, reunión de graduación de este semestre
- 1 de enero, fecha límite para enviar solicitudes nuevas
- 30 de enero comienza el primer semestre del 2023

PARA MÁS INFORMACIÓN,
Visite: www.etcmx.org
e-mail: oficina@etcmx.org
Llame: (55) 8501-8776

LA IGLESIA—SU EDIFICACIÓN

Tu creación de barro fue,
Más la quieres transformar
A preciosas piedras hoy
Por Tu vida divinal.
Es por la edificación
Que Tu Novia obtendrás,
En un Cuerpo unido a Ti,
Complacencia lograrás.

Himnos, #357 (1)

Sus oraciones y las de la iglesia son muy apreciadas. Les pedimos que oren por:

1. Más jóvenes que vengan el próximo semestre, que el Señor los traiga de toda la región de México, Centroamérica y el Caribe.
2. Que cada uno de los que participan en el ETC entren en la realidad del Cuerpo de Cristo.
3. El equipo de especialistas en diseño y construcción del nuevo edificio.
4. Compra de propiedades aledañas al edificio.

Un VIDEO sobre:
"Un día en la vida de entrenamiento"
¡VÉALO en
www.etcmx.org/

Desde el ministerio en cuanto al ETC

"Nuestro entrenamiento tiene como objetivo ayudar a los santos buscadores a conocer la Biblia, Dios, Cristo, el Espíritu, la vida divina, y la iglesia, incluyendo el recobro del Señor de la vida de iglesia práctica. Los entrenantes son ayudados a aprender cómo experimentar la vida divina y son entrenados y disciplinados en su carácter [...] Además les ayudamos a cómo servir en la iglesia al cuidar [de otros más jóvenes].

Nosotros esperamos que los entrenantes aprendan cómo edificarse a sí mismos como cristianos apropiados, normales. Un cristiano normal conoce la Biblia, Dios, Cristo, el Espíritu, la vida divina, y la iglesia, incluyendo la situación del cristianismo de hoy y el recobro del Señor. A fin de ser un cristiano normal, los entrenantes también deben aprender a experimentar la vida y ser entrenados, disciplinados y corregidos en su carácter.

Ya que hay muchos entrenantes que viven juntos y asisten a las clases juntos, se necesitan algunas regulaciones para ayudar a los entrenantes a ser ordenados con el fin de evitar ofensas. Las restricciones son necesarias... Los servidores no tienen tanta libertad como otros. Por esta razón es que tenemos regulaciones en el entrenamiento. Si nuestros zapatos no están lustrados, puede que demos la impresión a otros de que somos personas descuidadas. Por tanto, los entrenantes tienen que aprender a ser regulados.

Referencia: CWWL, 1992, T. 4, págs. 11-12.

*Diciembre, 2022

* No se publica en enero ni julio

Se gradúan: UN CRISTAL de su experiencia en el Entrenamiento

- * Cuando se nos aparece el Dios de gloria somos cautivados y solo podemos amarle, pero una vez que somos introducidos en la esfera de amor, el Señor tiene que seguir alumbrando los ojos de nuestro corazón para ver la visión, [...] nos da a conocer lo que hay en Su corazón. —E. B.
- * Mi amado Señor me sacó del lugar en el que estaba y me trajo a Cristo, Él estaba viajando a la Nueva Jerusalén pero en Su camino se desvió por mí para rescatarme y llevarme junto con Él. Dios ya pagó un precio por mí, así que ya no me pertenezco ¡le pertenezco a Él! [...] ¡Soy del Señor! ¡Oh qué inefable gozo! (Himnos, #184, estrofa 1)—V. G.
- * En este tiempo mi vida ha sido revolucionada, realmente es una ganga entregar mi mínima parte por la totalidad. "Así que, hermanos, yo mismo no considero haberlo ya asido; pero una cosa hago: olvidando lo que queda atrás, y extendiéndome a lo que está delante," Fil. 3:13—L. H.

TEMA GENERAL DE LA REUNIÓN DE GRADUACIÓN:

Vivir en la ley del Espíritu de vida como la ley de amor para cumplir nuestro destino de ser conformados a la imagen del Hijo Primogénito de Dios



Este es el grupo de los que completan su entrenamiento el 4 de diciembre:

De izquierda a derecha:

Elizabeth Becerra, Coacalco, México; Vianney González, Cd. Valles, México; Lesly Hernández, Cd. de Panamá, Panamá